



Office 2014 Porgrammteam

Pater-Josef-Kentenich-Straße 1 56179 Vallendar / Germany info@schoenstatt2014.org Tel: +49 261 296724-0

## Saludo del Gobernador del Distrito Dr. Alexander Saftig Con ocasión de la apertura del año jubilar 2014 100 años del Movimiento de Schoenstatt en Vallendar Viernes 18 de Octubre 2013, 20:00 hrs.

## Saludos.

Con esta celebración Uds. comienzan un evento verdaderamente notable. 100 años de la Alianza de Amor del Movimiento de Schoenstatt significan 100 años de trabajo para una Sociedad cristiana. Justamente aquí, en Schoenstatt, la fe cristiana se irradia hacia el mundo. La importancia de la Alianza de Amor me ha sido explicada en Schoenstatt; y a través de muchas conversaciones con mis familiares, con el Padre Jonathan Niehaus, quien lamentablemente murió demasiado pronto, su hermano Marc y su hermana, me quedó bien claro que la Alianza de Amor entre la Virgen María, el Padre Kentenich y los jóvenes fue muy bendecida, y que desde Schoenstatt se ha llevado esta fe al mundo.

En estos 100 años de actividad, el movimiento de Schoenstatt ha tenido un papel crucial en el fortalecimiento de la fe y la educación en los valores de millones de personas en más de 110 países. En millones de personas de todas las edades y nacionalidades.

El movimiento se ha convertido en un componente esencial de la vida de muchas personas en todo el mundo. La ceremonia de apertura del Año Jubilar 2014 que hoy realizamos es la mejor prueba de que la importancia de este Movimiento es más actual que nunca.

El Centro de irradiación, el centro mundial del Movimiento Internacional de Schoenstatt, está situado en Vallendar y por lo tanto en nuestro condado. Eso hace que me sienta orgulloso, feliz como Gobernador del Distrito y, a su vez, es un mandato para hacer todo lo posible para apoyar, de todo corazón, a este Movimiento, y en concreto, el año Jubilar 2014.

En la Santa Misa de la toma de posesión el 24/04/2005 el Papa Benedicto XVI. dijo a la comunidad de los creyentes:

"La Iglesia vive. Y la Iglesia es joven. Lleva el futuro del mundo en ella misma y por lo tanto muestra a cada persona el camino hacia el futuro. La Iglesia está viva - lo vemos y

sentimos la alegría que el Resucitado ha prometido a los suyos. La Iglesia está viva - está viva porque Cristo está vivo, porque él ha resucitado verdaderamente."

Y quien quiera ver, sentir y experimentar la vitalidad de la Iglesia, tiene que mirar a Schoenstatt, debe contemplar la imagen de la Madre, Reina y Victoriosa Tres Veces Admirable de Schoenstatt y se le va a revelar lo que el Padre José Kentenich expresa en la oración:

"En tu poder y en tu bondad fundo mi vida, en ellos espero confiando como niño. Madre Admirable, en Ti y en tu Hijo, en toda circunstancia, creo y confío ciegamente."

Schoenstatt y 100 años de Alianza de Amor, significan: la Madre de Dios ha aceptado la invitación que surgió en este lugar y la celebración de los 100 años de esta Alianza es a la vez el mensaje: "Sigan así, el mundo y la Iglesia los necesitan."

Nos hemos reunido hoy aquí, para volver juntos al origen. Jubileo significa regresar al origen. Comenzamos hoy en Vallendar la celebración del  $100^{\circ}$  aniversario del movimiento de Schoenstatt y regresamos al hogar, al origen.

Y estoy orgulloso de poder decir que este origen se encuentra en el distrito de Mayen-Coblenza.

Al mismo tiempo que celebramos hoy esta apertura jubilar, en todos los lugares del mundo donde está Schoenstatt, el movimiento de Schoenstatt nacional, celebra también esta apertura. Y así, a miles de kilómetros, están unidos a nosotros, al lugar de origen. Así que me gustaría desearles a todos, no sólo a los aquí presentes, sino a todos, donde sea que se encuentren, una hermosa celebración.

Hoy comenzamos juntos el año jubilar 2014 – hacia el futuro, para el cual Schoenstatt fue creado.

Hasta el 18 de octubre del 2014! Hasta el gran jubileo el próximo año!

Bis zum 18. Oktober 2014! Bis zum großen Jubiläumsfest in einem Jahr!

See you the 18th of October 2014! See you on the jubilee feast in one year!